



町音楽祭で全校合唱を披露!

5日(木)第34回猪苗代町小中学校音楽祭が行われました。吾妻中生としての発表は8回目で、全校合唱としての参加が7回目を数えます。今年度は「桜ノ雨」を全校生徒で歌い上げ、まとまったハーモニーを発表してきました。限られた時間での練習でしたが、3年生のリーダーを中心に真剣に練習に取り組みました。1年生も初めての発表でしたが、がんばることができました。



これまで毎日のように学級で練習し、全校音楽で練習を重ねてきましたが、歌う毎にみんなの声がまとまってきて、いい合唱になっていくと感じました。

今度は学年合唱!

9人ががんばっていきたいと思います。

2学期中間テストを実施しました!

〈絆ノートの日記より〉

- 男子で勉強会をしたりして、テストに臨んだ。疲れたが今までの勉強の成果を出し切った。(男子)
- 先週の金、土はやろうと思ったのですができず。「明日はやろう!」とは思いますが…。克己心どうした!!でも、日曜日はやりました!テスト前になってやっと。本番は集中してたと思うんで、全カぶつけた感じでスッキリしてます。テスト結果は「うん…↓」て感じでした。(女子)

今回のテストは勉強不足の生徒が多かったようです。学習内容も難しくなってきたので、学習方法を工夫する必要が出てきました。中間テストの反省をもとに、学習に一層取り組んでほしいと思います。

(期末テストは11/17(金), 20(月)です。)

サッカー指導者 大竹 七未(なみ)さんの学生時代

1974年生まれ。小学2年生から双子の妹とサッカーを始める。中1で読売サッカークラブ女子ベレーザに加入し活躍。日本代表のエースストライカーとしてアトランタ五輪等に出場している。



中1のとき、学校から帰宅後片道2時間かけて練習場へ行って練習の日々。それでも成績はトップクラスだったそう。練習漬けでも成績が良かったのは、きっと毎日の積み重ねがあったから。時間がないので、わからないところをすぐに質問するなど授業を大切にしていました。予習・復習はバスや電車の移動中が主。サッカーも勉強も負けず嫌いだったから頑張れたのかも…。

(インタビュー記事より)

【今週の予定】

生活目標：行事に積極的に参加しよう

努力目標：自分の役割を自覚し責任を持って仕事に取り組もう。

日	曜	授業&行事	完成
10 / 9	月	体育の日にはおおいに汗を流しましょう! 体育の日	
10	火	保体 数学 音楽 英語 音楽 音楽 ○日本の伝統音楽教室⑤⑥ ○文化祭自由発表申込〆切	17:30
11	水	県中教研会津大会のための特別休業日	
12	木	社会 英語 数学 理科 総合 総合 ○ジオパーク学習⑤⑥(蓮岡氏来校)	17:30
13	金	国語 数学 英語 保体 ○学校訪問(授業参観②③) ※生徒は給食・学活後 13:30 下校	13:30
14	土	○全会津秋季バレーボール大会(~15日)	
15	日	明日から3連休! 交通事故等に気をつけて! また健康管理にも努めましょう!	

バス時刻・・・路線達沢(18:00) 路線高森(16:48, 18:35) 路線木地小屋(16:10)

☆ **さん、君…県新人陸上大会(10/8日)・白河市)に出場! がんばってきてください!!!**